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 遅ればせながら明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。おかげさまで子どもたち

は元気いっぱいで２０２５年を迎えることができました。インフルエンザの流行により、昨年末は学級閉鎖をする

クラスが複数ありました。まだまだ感染のリスクがありますので、対策をしっかりして３学期を楽しく過ごしたい

と思います。年越しでのご報告で申し訳ありませんが２学期の子どもたちの様子を少し紹介します。 

 

修学旅行 

10月 24日(木)～25日(金)に 6年生が修学旅行に出かけました。行き

先は奈良・大阪・京都です。今年の修学旅行は宿以外の行き先は子どもたち

が「総合的な学習の時間」を使って決めました。宿泊先は予約の都合上決ま

っていましたが、それ以外の見学先については見どころはもちろん、所要時

間やお土産等を事前に調べて行程を組み、グループごとにプレゼンテーショ

ンを行いました。学年でのプレゼンを終えて、手直しを加えた後に旅行会社

の方に来ていただいてプレゼンテーションを行いました。そうして出来上が

ったのが今年の行程です。内容的にちょっとタイトな部分もありましたが、子どもたちは「自分たちで作り上げた

修学旅行」ということでかなり意欲的に旅行に参加していました。よい思い出ができたと思います。 

 

桑西竹の十三夜 

 NPO法人桑竹会主催の「桑西竹の十三夜」が 10月 2６日（土）におこなわ

れました。久米小では例年 3年生が竹灯籠にかぶせる和紙にイラストを描い

て参加協力しています。竹林が暖かいろうそくの光で幻想的に照らされるこ

のイベント、3年生が描いた秋の絵やハロウィンの絵も彩を添えていました。 

 

久米っ子フェスタ 

 

10月１２日（土）に久米っ子フェスタを開催しました。オープニングセレモニーでは正和中学校の吹奏楽部の生

徒さんに来ていただいて、素敵な演奏を聴かせてもらいました。子どもたちは吹奏楽の奏でる音に聴き入って

いました。その後の体験学習では、地域の方や外部の方にお世話になって、子どもたちはいろいろな体験をさせ

ていただきました。地域の皆様をはじめ、講師の方やＰＴＡの役員の皆様には大変お世話になりました。 

 ありがとうございました。 

 



機動隊出前授業 

11 月 1 日(金)、三重県警察の機動隊の方をお招きして、出前授業をし

ていただきました。そもそも「機動隊って何？」という子どもも多いことか

ら、事前に少し説明をおこない、質問も事前に聞いておいて当日を迎えま

した。「普段どんなことをしてるのか」というお話や、能登半島地震が起こ

ったときに現地で人命救助作業に従事した際のお話などをしていただき

ました。また、事前に要救助者として立候補した子どもを搬送する様子も

実演していただきました。子どもたちは興味津々で機動隊の方たちのお話を聞いていました。普段あまり接点

のない方からお話を聞くことはとても貴重な体験だと思います。災害に対する思いを新たにすることができた

と思います。 

 

人権講演会 

 11月 11日（月）に正和中学校で行われた人権講演会に 6年生が参加

し、正和中の 1年生と七和小の 6年生と一緒に「生きるって楽しい！」

（三浦伸也さん）というお話を聞きました。三浦さん自身の体験からの

様々なお話をユーモアを交えて聞かせていただき、子どもたちは大いに

笑い、大いに考えました。「正解は自分で決める」という言葉に心を揺さぶ

られた子どもがたくさんいました。 

 

オープンスクール（長縄大会） 

11月 20日(水)、天気は曇りで少し肌寒い日となりましたが、全校で

長縄大会を行いました。これまでに何回か練習してきて、今日が本番で

す。縦割り班ごとに行うのですが、高学年の子が低学年の子に付き添

い、一緒にタイミングを計って合図をしてくれている姿があちらこちらで

見られました。久米っ子のいいところです。この日はオープンスクールで

したので、たくさんのお家の方に見てもらえました。 

 

焼き芋パーティー 

12月 6日(金)、地域に方にお世話いただいて、以前みんなで植えて

収穫したサツマイモを使って、焼き芋パーティーをしました。初めての体

験という子も多く、サツマイモをアルミホイルで包んでから、ドキドキしな

がら火にくべました。焼けるのを待っている間はひたすら「どんぐり拾い」

です。平群神社にはたくさんのどんぐりが落ちています。子どもたちは夢

中になって拾っていました。このあとは係の子が中心になって６年生と一

緒に「焼き芋パーティー」をしました。ほっくほくの焼き芋をお世話になった６年生と一緒においしく食べました。 

 

保護者・児童アンケートの結果 

 2学期の終わりに、学校評価の取組として保護者と児童からアンケートを取りました。そ

の結果を学校ホームページで公開をしていますのでご覧いただければと思います。保護者

向けでは「学校は一人ひとりの子どもを大切にした指導をしていると思いますか？」など１

０個の質問をしています。また、児童向けでは「学校に来ることは楽しいですか？」など１０

個の質問をしています。           こちらのQRコードからもアクセスできます。→ 


